

Ihr Herz gehört Gott

von Br. Thomas Gebhardt

Sprüche 23:26

Gib mir, mein Sohn, dein Herz, und laß deinen Augen meine Wege wohlgefallen!

Meine lieben Leser, ist dies nicht eine seltsame Bitte? Sind wir es nicht, die immer vor Gott erscheinen und sagen „Gib mir“. Hier sehen wir den großen Gott, der kommt und zu Ihnen sagt: „Gib mir“. Warum will Gott Ihr Herz? Da gibt es nur einen wirklichen Grund: Er liebt Sie! Gott liebt Sie und ER kommt wie ein Liebhaber zu Ihnen und sagt: „Gib mir dein Herz“!

Wissen Sie, Gott hat alles, ER braucht nichts und Sie haben gar nichts, was Sie IHM geben könnten, wenn da nicht Ihr Herz wäre. ER sucht nach Ihrer Liebe. Deshalb hat ER Sie gemacht. ER wollte jemanden, der ihn freiwillig liebt und der gern bei IHM ist. Gott will Ihr, unsere Herzen.

Gott hat einmal zu mir geredet, ja, Sie haben richtig gelesen, Gott redet heute noch. Er möchte auch zu Ihnen reden. ER sagte mir, Thomas, zu predigen, ohne dass Du mir dein Herz gibst ist Heuchelei. ER sagte mir, zu lehren, ohne dass Du mir Dein Herz gibst, ist Unwissenheit. Es ist absolut notwendig, dass Sie JESUS, dass Sie Gott Ihr Herz geben, bevor Sie sich Christ nennen.

Gott liebt Sie so sehr, ER möchte Gemeinschaft mit Ihnen, deshalb tritt hier der lebendige, große, mächtige Gott vor Sie und bittet Sie: „Gib mir dein Herz“! Können Sie nicht diese große, wunderbare Liebe spüren, die aus diesen Worten kommt? Können Sie nicht diese Liebe Gottes zu Ihnen spüren, die IHN veranlassen, mit dieser Bitte zu Ihnen zu kommen? Ach geben Sie IHM doch Ihr Herz, so wie ich IHM mein Herz gegeben habe, weil mich diese Liebe überwunden hatte.

Und dann redet Gott weiter und sagt „und laß deinen Augen meine Wege wohlgefallen“. Was soll ich dazu sagen. Gott hat für Sie Wege geschaffen, auf denen Sie ganz sicher durch diese böse dunkle Welt kommen. Wunderbare Wege. Wege, die ER sich in SEINER Liebe für Sie ausgedacht hat. So wie ein Verliebter oder eine Verliebte sich etwas Schönes ausdenkt, um den anderen eine Freude zu machen wegen der großen Liebe, so hat sich Gott Wege für Sie ausgedacht, die ER in SEINER großen Liebe wunderbar und herrlich gemacht hat.

Manchmal freilich sind wir blind, manchmal erkennen und schätzen wir diese Liebe Gottes nicht wirklich und so schätzen wir Seine Wege auch nicht. Manchmal sind uns SEINE Wege auch unverständlich und deshalb fallen Sie uns schwer. Ach, da muss ich Ihnen einfach was von mir und meiner Frau erzählen. Als wir noch ganz jung und ganz dolle verliebt waren, konnten wir die ganze Nacht mit Leichtigkeit durchmachen und stellen Sie sich vor, wir wurden gar nicht müde. Wie ist es aber heute? Heute könnten und würden wir das nicht mehr machen. Warum? Vielleicht auch deswegen, weil diese wunderbare dolle Liebe nicht mehr so da ist, wie damals. Aber sehen Sie, während wir alt und schwach werden, ist Gottes Liebe zu uns immer noch die gleiche.

ER ruft uns noch heute zu: „Gib mir dein Herz“ und ER tut es, weil ER uns so sehr liebt! Weil ER uns so liebt, hat Er ein Recht auf mein und Ihr Herz. ER hat ein Recht auf Ihr Herz, denn Er hat Ihnen Sein Herz gegeben. Wissen Sie, als JESUS da so am Kreuz hang, als ER starb, da durchbohrte ein Soldat SEINE Seite und die

Mittwoch, der 01.03.17

Bibel sagte, dass Blut und Wasser aus dieser Wunde flossen. Sie und ich wir haben durch all unsere bösen Dinge, die wir taten, SEIN Herz gebrochen. JESUS starb an einem gebrochenen Herzen. Eines Seiner letzten Worte war: „Vater, vergib ihnen, denn sie wissen nicht was sie tun.“ JESUS hat für Sie SEIN Herz gegeben. ER tat dies, weil ER Sie so sehr liebt, weil Er Sie will. Er sagt Ihnen auch heute, „Gib mir dein Herz“!

JESUS zeigte diesem Menschen, der mit IHM am Kreuz hing, und der plötzlich, wie durch ein Wunder, das schätzen konnte, was JESUS da tat, unschuldig am Kreuz zu hängen und sich nicht zu beschweren, den wunderbaren Weg, den ER für diesen Mann hatte. JESUS sprach: Heute wirst Du mit mir im Paradies sein! Für diesen Verbrecher war das eine wunderbare Zukunft, ein wunderbarer Weg, ein Weg, wo er die Liebe Gottes plötzlich spürte.

Und heute steht JESUS vor Ihrem Leben mit dieser gleichen großen Liebe zu Ihnen und sagt: „Gib mir dein Herz“ und Er fährt fort, „lass dir alle meine Wege wohlgefallen“. Vertrauen Sie Ihm, geben Sie Ihm Ihr Herz und vertrauen Sie, dass alle SEINE Wege wunderbar sind, weil Sie aus einer tiefen Liebe zu Ihnen heraus entstanden sind.

Der Herr segne Sie heute, denken Sie daran, wie sehr ER sie liebt. Ihr Thomas Gebhardt